

Me encanta visitar las capitales de Europa, por ejemplo, Madrid, París, Lisboa. Este verano estuve en Londres. ¡Fueron las mejores vacaciones de mi vida! Visité la Galería Nacional, que es un museo enorme en el centro de Londres donde tienen un montón de cuadros y retratos muy importantes. En los museos de Londres la entrada es gratis, ¡así que fui a muchos! A mis amigos no les gustan los museos, pero a mis padres sí, así que prefiero ir con ellos. También pagan todo—el hotel, las comidas—y nos llevamos muy bien. Un hotel es cómodo, ¡mucho más cómodo que una tienda! Es lo único que me gusta cuando voy de vacaciones. A veces mis padres y yo vamos a otro sitio en Inglaterra y pasamos un fin de semana en un hotel, no sólo en verano sino también en diciembre o Semana Santa y me gusta mucho.

José

A mí no me gusta ir de vacaciones a las grandes ciudades, donde hay tantos museos y tantas tiendas. Prefiero pasar los días haciendo castillos de arena, comiendo helados, nadando y tomando el sol. Lo paso muy bien con mis amigos, ¡sobre todo si no están mis padres! A menudo alquilamos un apartamento y nos quedamos allí un mes. Preparamos la comida en el apartamento o comemos en restaurantes. El menú del día no es caro. Hace tanto frío en invierno en el Reino Unido que prefiero estar en otro país, sobre todo en Navidades. En agosto estuvimos en Valencia durante tres semanas. Nadé en el mar, comí en unos restaurantes muy buenos y de noche fui a las discotecas. ¡Lo pasé muy bien!

Pablo

Lee los párrafos sobre las vacaciones y contesta las preguntas. Para cada pregunta, escribe el nombre de la persona a la que se refiere.

1. ¿A quién le gusta pasar las vacaciones en la playa?
2. ¿Quién prefiere ir de vacaciones con sus padres?
3. ¿Quién prefiere hospedarse en un hotel?
4. ¿A quién no le gusta quedarse en Inglaterra en diciembre?
5. ¿Quién hizo actividades culturales durante sus vacaciones?
6. ¿A quién no le gustaron sus vacaciones?

Yo odio estar en la playa. No sé nadar y me aburro si no hago nada. Me gusta mucho más conocer la ciudad o jugar al fútbol con unos amigos, pero pasar todo el día tomando el sol no me gusta. Mis padres me dan dinero para las vacaciones así que puedo ir con mis amigos, que es lo que más me gusta. Un albergue juvenil es mejor que un hotel—es más barato y hay muchos jóvenes, así que hacemos nuevos amigos de todas partes del mundo. El año pasado vino un amigo alemán a nuestra casa en Navidades y lo pasamos muy bien. En agosto yo fui a verle en Alemania y pasamos un par de semanas muy divertidas.

Carlos

Me encanta hacer senderismo. En el norte de España están los Picos de Europa, un sitio muy bonito donde se puede caminar todo el día. ¡El paisaje es precioso! A mis padres no les gusta dar tantos paseos así que prefiero ir con mis amigos porque tienen más energía y nos reímos mucho. Nos llevamos unas tiendas y acampamos. ¡Qué bonito dormir bajo las estrellas! A mí me gusta estar fuera y la lluvia y el frío no me molestan. Por eso me gusta diciembre en Inglaterra, ¡sobre todo cuando nieva! Normalmente voy a los Picos de Europa pero en agosto de este año fuimos a Cádiz en el sur, donde hace muchísimo calor. A mí no me gusta el calor, así que me quedé en el hotel casi todo el día. ¡Qué rollo!

Andrés